
Je reçois ce jour le bulletin municipal de juin.

Pas une ligne sur le projet, pas un mot sur la présente consultation.

Un oubli sans doute…

A moins que la municipalité considère que la destruction de patrimoine foncier de la commune 
n’intéresse pas les Litois.

Peut être aussi que la municipalité confonde gestionnaire et propriétaire.

 Faut-il lui rappeler que son rôle de gestionnaire ne l’exonère pas d’informer et de rendre des 
comptes à des administrés…


